

8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres

LA COMISIÓN EJECUTIVA de la Federación Regional de Enseñanza CCOO de Madrid quiere en este 8 de marzo de 2012, Día Internacional de las Mujeres, confirmar su compromiso con el avance de la igualdad real y efectiva de las mujeres y revalidar la denuncia de todas las formas de discriminación y violencia contra las mujeres que persisten en la sociedad y en el mundo laboral. Por lo que respecta a la educación, promueve la coeducación como práctica que cuestiona los roles sociales estereotipados que aún perviven y ayuda a formar personas para una convivencia social igualitaria.

La crisis económica está ocasionando una fuerte destrucción de empleo, que se suma a las elevadas tasas de precariedad en el mercado laboral que sufrimos en nuestro país, especialmente las mujeres y la juventud. Manifestamos el más contundente rechazo a las políticas de recortes del gasto social (sanidad, dependencia, educación, cultura, organismos de igualdad y servicios sociales) y de supresión de derechos laborales decretados por el Gobierno del Estado y de la Comunidad Autónoma para reducir el déficit público. Estas medidas penalizan a quienes nada han permanecido ajenos al origen de la crisis –personas jubiladas, empleados y empleadas públicos, trabajadores y trabajadoras- e imponen grandes sacrificios a las mujeres por ser, mayoritariamente, las cuidadoras de las personas dependientes, lo que contribuirá a acrecentar sus dificultades para incorporarse al mercado laboral.

Modelo social más democrático

Por el contrario, reclamamos un modelo social más democrático, más justo, más eficiente, más igualitario, más inclusivo y más sostenible, que genere calidad de vida y empleo. Así, denunciamos:

- El alarmante retroceso en políticas efectivas en materia de igualdad.
- La supresión del Consejo de la Mujer en la Comunidad de Madrid.
- Los recortes aplicados a los empleados públicos de los juzgados encargados de la violencia sobre las mujeres.
- Rechazamos el anuncio de modificación de la Ley de Interrupción voluntaria del embarazo, ya que supone la vuelta a una situación de indefensión e inseguridad de las mujeres y profesionales, defende-

mos el derecho de las mujeres a decidir libre y responsablemente sobre su maternidad.

- El aplazamiento de la ampliación a cuatro semanas, previsto para enero de 2012, del permiso de paternidad, medida emblemática y una de las más efectivas para avanzar en el reparto corresponsable del cuidado familiar.
- La modificación de la Asignatura Educación para la ciudadanía, Por ello. La Federación Regional de Enseñanza de CCOO, quiere hacer hincapié en algunas medidas educativas y laborales, pendientes de desarrollar y reivindicar:
 - La enseñanza mixta, la agrupación de chicas y chicos en una misma aula, como mejor forma de desarrollar una práctica coeducativa.
 - La formación en la igualdad de los sexos como fin y como principio de calidad del Sistema Educativo y la enseñanza e investigación sobre la igualdad entre hombres y mujeres en la enseñanza superior.
 - Que en los planes de formación inicial y permanente del profesorado se incluya formación específica en materia de igualdad, para la resolución pacífica de conflictos, para la educación de los afectos y para la educación en materia sexual y reproductiva y atención a la diversidad afectivo-sexual.
 - La creación de escuelas infantiles públicas que cubran la demanda existente.

Como en años anteriores, animamos al conjunto de trabajadores y trabajadoras del sector a llevar a cabo en esta fecha actividades de todo tipo que sensibilicen a la comunidad educativa

Como en años anteriores, animamos al conjunto de trabajadores y trabajadoras del sector a llevar a cabo el 8 de marzo actividades de todo tipo que sensibilicen a la comunidad educativa para la formación en igualdad y contra la discriminación femenina y estimulen la participación activa en los actos y manifestaciones que conmemoran en la Comunidad de Madrid.

Actualiza tus datos

Para poder mantenerte informado de las actividades y de los servicios del Sindicato es imprescindible que actualices tus datos (personales, profesionales, etc.) en la base de datos de la afiliación.

Tienes varias formas de colaborar para actualizar:

- Por la página web exclusiva para la afiliación: <https://afiliados.uar.ccoo.es> cuando entres en ella deberás poner tu DNI y una clave. Si no la recuerdas, no te preocupes ya que la misma página te da la opción de que en el acto se te proporcione otra.
- Enviando un correo electrónico con tus datos a afiliación-frem@usmr.ccoo.es
- Mediante un fax a cualquiera de los siguientes números: 91 536 51 05 o al 91521 91 33.
- Mediante SMS (mensaje por móvil) al número 646 955 742 indicando los datos que quieres cambiar y tu DNI.
- Enviando la hoja de modificación de datos que se está enviando en los diferentes comunicados que llegan a tu domicilio y que incluye un sobre de respuesta comercial a franquear en destino.
- Enviar una carta a: Enseñanza (afiliación). C/ Lope de Vega, 38 - 4ª planta. 28014 Madrid.
- Comunicárselo a la persona de CCOO que visita tu centro.